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ゴールデンウィークも終わり、子どもたちは，運動会の練習に本格的に取り組みだして

います。そんな中，今年も，史跡保存会の方が、子ども達の健やかな成長を願い、たくさ

んの鯉のぼりを集めて、相浦支所前の相浦川の河川敷に泳がせてくださいました。その中

に、２年生が作った鯉のぼりも一緒に泳いでいました。このように子どもたちは日頃から

地域の方々に見守られながら，日々すごしているわけです。改めて感謝申し上げます。 

 

 

 

 

 

 

 

  

 

 

 

相浦川のせせらぎ 

風薫る５月 鯉のぼり 

 図書ボランティアの代表の方が岩本さんから村井さんに替わられました。 

この学校支援会議便りでお知らせしているように、図書ボランティアの方には、
朝の「読み語り」、定期的な「図書イベント」、図書室の整理、装飾等毎年大変お
世話になっています。そのお世話役の中心として代表の方がいらっしゃいます。
今年度は、村井さんがしてくださることになりました。大変ですが、よろしくお
願いします。 

よろしくお願いします。 

 本校の学校支援会議発足以来、地域と学校の連携に力を注がれ行事の推進をし

ていただいていた川下町の公民館長の森下様が、公民館長を辞められることにな

りました。大変お世話になりました。立場を離れられてもご指導・ご鞭撻よろし

くお願いします。なお、木宮町の荒木宏之様は、民生委員を辞められるというこ

とですが、支援会議には、顧問として残っていただけることになりましたので、

お知らせしておきます。 

お世話になりました 

 

２年２組さんの鯉のぼりです。子ど

も達の楽しい笑顔がたくさん描かれ

ています。 

お知らせ 

 今年度の第 1 回学校支援会議を６

月に予定しています。詳しい日時が

決まり次第お知らせします。また、

河川敷清掃も７月に例年通り行う予

定です。よろしくお願いします。 


